

12月号



R7.12.2.

～夢と希望のわが母校～

春風小だより

練馬区立光が丘春の風小学校 校長 内木 勉
〒179-0072 練馬区光が丘 7-2-1 Tel 3976-5861 Fax 5383-3592

【本校の教育目標】

- 元気な子
- 思いやる子
- 考える子



春風ちゃん

音の響きに包まれて

校長 内木 勉

11月28日（金）29日（土）の2日間、音楽会を実施しました。春風小にとって初めての音楽会であるとともに、開校15周年記念の音楽会でした。コロナ禍で学芸会を学年ごとで入れ替えの音楽発表会として実施したことはありましたが、全校児童が集まつての音楽会は今回が初めてとなります。開校15周年での春風小の新たな一步となる音楽会でした。

音楽会の取組は数ヶ月前から始まりました。学年ごとに先生方がさまざまな楽曲を持ち寄り、学年で歌う曲や演奏する曲を選びました。2学期に入ると、歌のパートや担当する楽器を決めました。音楽の授業を中心として歌の練習や合奏の練習が始まりました。校長室に聞こえてくる音や歌声も、最初はなかなか大きな声が出なかつたり、音がまとまらなかつたりバラバラだったり、きれいな音となつていなかつたりしましたが、少しずつ歌声や音が重なり合い、まとまつていくのを実感しました。体育館での学年練習が始まると、歌声がハーモニーとなり、合奏も音の重なりや強弱、リズムが形となつていきました。いよいよ音楽会本番。子どもたちは緊張感の中、自分たちの発表をがんばるとともに、他学年の演奏を楽しみました。保護者鑑賞日では、会場が一体となり笑顔が溢れました。たくさんの拍手に輝く子どもたちの笑顔が素敵でした。音楽会のテーマは「心を一つに みんなで奏でる 春風ハーモニー♪」。一人一人の歌声が違うように、一つ一つの楽器の音色も違います。それらが合わせて響き合つた時、そこにハーモニーが生まれます。会場となった体育館には、子どもたちの奏でるハーモニーが響いていました。1000名を超える保護者の方々や地域の方々、来賓の方々にご来場いただきました。子どもたちのハーモニー、がんばる姿に、熱く大きなたくさんの拍手をいただきました。ありがとうございました。春風小の歌の力、素晴らしい宝物を実感することができた音楽会でした。

いよいよ12月、2学期のまとめと共に今年の締めくくりの月となります。12月には個人面談も予定されています。個人面談では2学期の子供たちの成果や課題を具体的にお伝えし、通知表「あゆみ」の全体所見の振替といたします。短い時間ではありますが、有意義な時間とできますよう、よろしくお願ひいたします

児童用タブレットの機種更新について

現在使用している児童用タブレットが今年度、機種更新を迎えます。区内全校において、1月から順次、機種更新が予定されています。春風小は機種更新モデル校として、12月より一足早く機種更新を進めていきます。現在使用しているタブレットを学校で回収し、新しいタブレットを全児童に渡していきます。次の点についてご理解ご協力をお願ひいたします。

- ◇現在使用しているタブレット・ドングル・ドングルコード・充電器を回収します。
- ◇保護者の皆様には、あらためて承諾書を提出していただくことになります。今回から提出はGoogle Formにておこないます。詳細はSigifyでお知らせいたします。
- ◇交換作業はできるだけスムーズに進めていきたいと思いますが、新しいタブレットの利用開始までに少し時間をいただくかもしれません。ご不便をおかけしますがご了承ください。

<12月の生活目標>

身のまわりをきれいにしよう

<12月のあいさつ目標>

昇降口、靴をそろえて「さようなら」

生活指導部

学校では教室の机やロッカーの整理整頓など日々の生活の中で、使った物は元の場所に戻す、不要な物は持ち帰るという習慣付けを行っています。身のまわりがきれいになると、必要なものがすぐに取り出せたり、学習への集中力が増したりします。心には余裕ができ気持ちよく生活することもできるようになります。ご家庭でも、ランドセルや学用品、衣類の整理など、毎日のちょっとした声かけにご協力いただければと思います。身のまわりをきれいにして、気持ちの良い新年を迎えましょう。

行事予定



日	曜日	時程	学校行事等	ひろば
1	月		振替休業日	○
2	火	A	連合音楽鑑賞教室(5年) 警察署見学(3年)	○
3	水	B	保護者会(のぞみ)	○
4	木	C委	光二中算数リトルティーチャー(2・3年)	○
5	金	B	個人面談①	○
6	土			
7	日			
8	月	B	避難訓練 個人面談②	○
9	火	B	個人面談③	○
10	水	B		○
11	木	B	個人面談④	○
12	金	A		○
13	土			
14	日			
15	月	A		○
16	火	A	社会科見学(4年) 薬物乱用防止教室(6年)	○
17	水	B		○
18	木	Cク	縦割り班活動	○
19	金	A		○
20	土			
21	日			
22	月	B	ひかり指導終了	○
23	火	C		○
24	水	B	開校15周年記念集会 給食終	○
25	木	B	終業式 2学期終	○
26	金		冬季休業日始	○
27	土			
28	日		機械警備期間 12/29～1/3 ※校舎内に入れません	
29	月		3学期始業式 1/8 給食なし・午前授業	
30	火		給食開始 1/9	
31	火			

3年～消防署見学～

10月には、社会科の学習として、私たちの暮らしを守ってくれている消防署の見学に行ってきました。消防署では、消防士の仕事について詳しく教えていただきました。また、火事になったときの出動の様子や消防車をはじめとする様々な車両を間近で見ることができました。子供たちは消防署の方の話を熱心に聞き、メモをたくさん取りながら学んでいました。

私たちの暮らしを守ってくれる仕事の大切さと大変さを感じながら見学を終えることができました。

1・2年生遠足～光が丘公園～

10月31日(金)、1・2年生は光が丘公園へ遠足に行きました。午後から雨の予報でしたので定刻より早く出発しました。午前中は、1・2年生合同の班で芝生広場にいる先生を探し、ゲームにクリアするとシールをもらえる「シールラリー」に取り組みました。優しく声を掛けながら1年生の手を引く2年生の姿はとても頼もしく、1年生も安心してゲームに熱中していました。その後、1年生はどんぐり拾いをしました。2年生はクラス遊びをしました。

そして、待ちに待ったお弁当とおやつタイム。お家の人が用意してくれたお弁当と自分で選びに選んだおやつを嬉しそうに食べました。1学期の学校探検に続き、1・2年生の「きょうだい班」で、また一つ素敵な思い出をつくることができました。

